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Zitat von mike81 

Hatte man aus dem Bereich nicht auf Phasenwerk aus NEA an der Angel? Die Firma
hatte doch selbst mal gepostet, vom FCN in den VIP-Bereich eingeladen worden zu
sein.

Ich gehe davon aus das man aus dieser Branche viele probiert hat und halt am Ende das
genommen hat wo auh die Gegenseite wollte und konnte.
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